
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES 
(CMEL)

Ata da quinta reunião do Conselho Municipal de Esporte e Lazer (CMEL), realizada no 
dia treze de janeiro de dois mil e onze, na sala Humberto Mauro, situada no Centro de 
Cultura  Raul  de  Leoni,  de  endereço  Praça  Visconde  de  Mauá,  305,  Centro de 
Petrópolis, Rio de Janeiro. O Presidente, o Vice-presidente e o secretário do CMEL, 
estavam  ausentes  devido  ao  trabalho  nas  regiões  da  cidade  prejudicadas  pelas 
chuvas. Dando início a reunião às dezenove e trinta minutos, Márcia Ladvocat iniciou a 
reunião solicitando a sugestão de algum conselheiro para presidir os trabalhos e outro 
conselheiro para secretariar. Bruno Christ assumiu a presidência da reunião e Janini 
Meireles  assumiu  o  cargo  de  secretária,  após  consentimento  da  plenária.  Luiz 
Michellot sugeriu que não fosse feita a aprovação do regimento interno nesta reunião, 
sugestão aprovada pelo conselho. Nos informes, Bruno falou sobre a necessidade de 
todas as atividades esportivas do governo seguirem normas técnicas. Ronaldo Ramos 
acrescentou  dizendo  que  eventos  esportivos  só  deveriam entrar  no  calendário  da 
Prefeitura se seguissem estas normas. Márcia sugeriu a criação de comissões para a 
análise  destes  casos  e  ressaltou  a  importância  do  PMEL nesta  questão.  Marcelo 
Corrêa informou que  haverá  uma clínica  de bocha  em Petrópolis,  promovida  pela 
ANDE, e que a equipe brasileira de futebol de sete deve vir ao SESC-Nogueira. Os 
conselheiros Guilherme Franco, Luiz Michelloti e Renato Farjala falaram da ausência 
de  um  calendário  esportivo  na  cidade.  Aníbal  Duarte  acrescentou  que  isso  será 
resolvido com o PMEL. Márcia falou sobre os projetos de parceria apresentados no 
Workshop da Secretaria de Educação, nos dias dez e onze de Janeiro. Em seguida os 
conselheiros presentes perguntaram sobre a escolha dos projetos do PMEL. Aníbal 
explicou  que  os  projetos  escolhidos  serão  aqueles  que  contemplem  as  falhas 
encontradas pelo diagnóstico, tudo isso através de discussão no CMEL. Em seguida o 
Núcleo de projetos do PMEL, apresentou os avanços no diagnóstico sobre o esporte 
da cidade. A reunião foi encerrada às vinte e uma horas e quinze minutos.


